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Vorhang auf, Film ab!  

 

Das Kultur-Kino Kaimt lädt ab heute zum Filmgenuss ein. Ich freue mich, dass jetzt alle Hürden 

geschafft wurden (die letzte Genehmigung habe ich mit dabei) und gratuliere ganz herzlich 

zur Eröffnung. Endlich hat Zell wieder ein kleines, aber dafür feines Kino.  

 

Ich erinnere mich noch gut an das alte Capitol und Willi Zengler als den Betreiber. Davor noch 

die kleinen Saalkinos in den Dörfern oder die erfolgreichen Filmjahre in Pünderich, dies aber 

auf harten Festzeltbänken. Ich selbst habe bereits 1976 meinen Filmvorführerschein 

erworben, damals für 16mm-Projektoren.  
 

Aber das alles war durch das Aufkommen der Videos zu Beginn der 80er Jahre dann nicht mehr 

zukunftsfähig. Das Thema Kino war für Zell für lange Jahre vom Tisch! 
 

Bis vor rund zwei Jahren!  

 

Überlegungen zu einer neuen Nutzung für die Alte Schule, ein ehrenamtlicher Arbeitskreis mit 

einer wie eine Rakete zündenden Idee: ein Kino. Ich erinnere mich noch gut an den Moment, 

als Günter Scheid und Birgit Theresia Koch in meinem Büro mit mir zusammensaßen: „We 

have a dream! – ein Kino in Zell!“ 
 

Bereits die erste Ankündigung, hier in der alten Kaimter Schule Kino zu errichten, hat viele 

begeisterte Reaktionen hervorgerufen. Dennoch, das wissen wir alle, ist jede Neugründung 

natürlich ein kleines, ich würde sagen, ein großes Abenteuer.  
 

Von der Idee über die Planung, Finanzierung und Realisierung bis zum heutigen Tag war es 

einerseits ein weiter Weg, der jedoch rasend schnell zurückgelegt wurde. Die 

Gründungsversammlung des Vereins war fast auf den Tag genau vor einem Jahr; hier im Saal 

mit seinem Charme der 70er Jahre. Nicht mehr wieder zu erkennen. 

 

Mit viel Engagement, gleichzeitig aber auch Liebe zum Detail, wurde der kleine Kinosaal 

hergerichtet und der alten Kaimter Schule neues Leben eingehaucht. So wie es geworden ist, 

ist das nicht nur ein Raum für Filmvorführungen – das ist Kino pur – klasse! 
 

Für Ihren Einsatz möchte ich mich ganz herzlich danken. Sie haben den Menschen im Zeller 

Hamm wieder ein Stück alte und schöne Kultur zurückgebracht.  
 

Ein Kino bietet mehr als das Schauen eines Films – es macht den Film zum 

Gemeinschaftserlebnis. Kino bringt im Gegensatz zum Video oder der DVD oder neuerdings 



 

dem streamen aus dem Netz die Menschen zusammen, Kino bereichert unser Leben. Weg von 

der Couch – hin zur Gemeinschaft. 
 

Dazu kommt, dass der Besuch ins Kino von Zell aus (egal ob Koblenz oder Trier) ein sehr langer 

Weg ist. Auch Bernkastel-Kues oder Cochem sind nicht eben um die Ecke. 
 

Ab heute wird uns das Kultur-Kino Kaimt eine Auszeit vom Alltag bieten und neue Welten 

erschließen.  

Dem Kulturkino Kaimt wünsche ich einen guten Start, dem Kino über Jahre viele 

Besucherinnen und Besucher sowie all seinen Gästen schöne und anregende Stunden.  
 


